
II vincitore: a novembre subito un dibattito chiarificatore

«Nessuna spaccatura, ma voglio
capire i motivi de l dissenso»
Piazza San Marco ore 22.
L'università di Firenze ha uf-
ficialmente il nuovo rettore
per il triennio 2006 - 2009.
E' il rettore uscente Augusto
Mannelli, da sei anni sulla
poltrona più alta dell'ateneo,
e ora pronto al suo terzo man-
dato con il quorum raggiun-
to di 1016 voti `pesati' secon-
do le regole dello Statuto uni-
versitario.
Professore , si aspettava di
vincere al secondo turno?
«Decisamente sì. Perchè
c'erano le condizioni oggetti-
ve. In questi sei anni ho lavo-
rato con serenità e nell'inte-
resse esclusivo dei colleghi.
Ecco perchè non ho fatto
campagna elettorale, ma mi
sono esclusivamente sottopo-
sto al loro giudizio».
Che cosa ne pensa di que-
sto nuova fotografia
dell'Università...
«Intanto vorrei dire che i vo-
ti di differenza con Federici
non sono poi così pochi. Io
correvo per il terzo mandato
e basta ricordare i risultati di
balsi nella stessa situazione
per rendersene conto. Que-
sto risultato non consegna
l'immagine di una spaccatu-
ra interna, ma di una univer-

« La sorpresa
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
più grande è stato. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
il comportamento

del personale tecnico
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
e amministrativo»
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
sità pronta a confrontarsi, co-
me sempre, su tutti i temi».
Ripenserà alcuni punti del
suo programma, per esem-
pio nei confronti del perso-
nale tecnico amministrati-
vo che ha in larga parte
preferito il suo sfidante?
«Devo dire che l'unica sor-
presa di queste elezioni è sta-
to proprio il personale tecni-
co- amministrativo per il
quale penso di aver fatto mol-

tissimo in questi anni. Però è
vero che in questa campagna
elettorale non ho fatto pro-
messe. Ho solo incontrato i
sindacati e risposto alle loro
domande».
Che effetto le ha fatto la te-
lefonata di congratulazioni
di Federici?
«Mi ha fatto molto piacere.
L'ho ringraziato e se la scon-
fitta fosse toccata a me avrei
fatto la stessa cosa. Proprio
nello spirito dell'università
che non ragiona in termini di
spaccature, ma di confronti
interni sui quali migliorare
la gestione».
Il primo appuntamento da
nuovo rettore?
Sarò il nuovo rettore solo a
novembre. Fino ad allora
sbrigherò l'ordinaria ammi-
nistrazione. Però appena
rientrerò dalle ferie incontre-
rò i responsabili dei poli am-
ministrativi, dei dipartimen-
ti, dei sindacati. Affronterò
la questione della loro orga-
nizzazione. Aprirò un dibatit-
to su tutti i temi che si sono
sviluppati in questa campa-
gna elettorale, proprio per ca-
pire le motivazioni del dis-
senso ed essere, come sem-
pre il rettore di tutti».

Pa. Fi.
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